

Collectif Réa. Ce matin, les départs s'organisent avec cars et co-voiturage pour une mobilisation à Marseille.

Appels entendus à manifester à l'Agence régionale de santé

■ Le Collectif « pour une réa à Manosque » prend ce matin même la route pour une manifestation qui s'organise aux portes de l'ARS, Agence Régionale de Santé. Les actions du collectif se sont succédées ces derniers jours pour appeler à la mobilisation. Vendredi soir, lors des vœux à la Mairie de Rians, le collectif a reçu, témoignant-il, « Un accueil formidable de Mme le Maire, Magali Massot, du Conseiller Général Guy Lombard et de tous les autres maires, élus et personnalités du Canton. Cela s'est soldé par un appel fort à participer à l'action, des dizaines de signatures

en plus sur la pétition (plus de 40.000 signataires) et de nombreuses inscriptions pour la Manif de ce 26 janvier ». Après une distribution de tracts sur les marchés de Manosque et Forcalquier, le collectif était lundi à l'heure de l'inauguration, de l'école internationale où il a pu dialoguer avec le président de Région. « Michel Vauzelle nous a confirmé tout l'intérêt qu'il portait à notre action citoyenne et son total soutien. Il sera officiellement représenté par le vice président de Région, Jean-Marc Coppola à la manif d'aujourd'hui pour laquelle il a souhaité une grande réussite ».

L'accueil « a également été excellent » hier à Forcalquier à la cérémonie des vœux. « Le Maire, Christophe Castaner, a appelé, durant son discours, la population de Forcalquier à participer massivement à la Manifestation. »

Des cars démarrent ce matin de Manosque (halte routière) et de Ginasservis à 9h30. Les places étant quasiment toutes retenues, un co-voiturage est organisé pour prendre en charge la totalité des participants. Un mini bus est mis à disposition par l'UD CGT qui part de Digne à 9h, (renseignements : 04.92.36.62.00). Le Comité

MARSEILLAISE
26/01/11

Régional CGT et SUD Santé Paca ont appelé leurs organisations à participer à la manifestation, à laquelle prendront part de nombreuses délégations de syndicats d'hôpitaux publics de tous les départements de Paca, ainsi que des Collectifs de défense des hôpitaux publics (Digne, Pertuis, ...) sans oublier « le Groupe Orpéa-Cliné, clinique privée d'Aix en Provence dont les salariés et patients sont eux aussi percutés par la politique désastreuse imposée par la tristement célèbre et catastrophique Loi HPST (dite Loi Bachelot) ».